

Ini Kata Babinsa Wonosari Pada Rapat Karang Taruna Desa Duwet Wonosari

Budiyanta - KLATEN.WARTASOSIAL.COM

May 30, 2023 - 09:54



Serka Joko Sri Murningsih Babinsa Desa Duwet Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten menghadiri rapat yang digelar pemuda pemudi Karang Taruna Tunas Jaya di Gedung Balai Desa Duwet Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten

KLATEN - Serka Joko Sri Murningsih Babinsa Desa Duwet Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten) menghadiri rapat yang digelar pemuda pemudi Karang Taruna Tunas Jaya di Gedung Balai Desa Duwet Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (29/5/2023)

Kegiatan rapat tersebut dalam rangka mensukseskan peringatan HUT Kemerdekaan RI Ke 78 Th. 2023 dengan diwarnai kegiatan lomba lomba dan karnaval serta, meningkatkan sinergitas dan jalin silaturahmi dengan Pemuda Pemudi Desa Duwet.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya sebagai berikut Kades Duwet Setyawan Donyanto, Babinsa Desa Duwet Serka Joko Sri Murningsih, Bhabinkamtibmas Desa Duwet Bripka Lestariyono, Ketua Pemuda Pemudi Karang Tunas Jaya Desa Duwet Nur Adi Prasajo Peserta Pengurus.

Dalam Kesempatan tersebut Serka Joko Sri Murningsih selaku Babinsa dalam sambutannya menyampaikan bahwa sebagai organisasi kepemudaan, para generasi muda Karang Taruna Tunas Jaya Desa Duwet harus memiliki potensi besar dalam berkiprah menata pembangunan di desa.

“Para pemuda pemudi harus memiliki kreativitas untuk berkontribusi dalam pembangunan Desa Duwet, mengingat sebentar lagi kita peringati HUT kemerdekaan RI ke 78, dengan hal tersebut mari kita isi kemerdekaan dengan kegiatan kegiatan kepemudaan yang positif,” ucap Serka Joko Sri Murningsih.

Dalam kesempatannya, Babinsa juga berpesan kepada para pemuda harus terus menggali kreativitas dan inovasi serta siap dikritik guna menuju kemajuan dan kemandirian serta bermanfaat bagi masyarakat sekitarnya,

“Pemuda merupakan tulang punggung negara harus mempunyai semangat yang tinggi demi kemajuan Desa Duwet,” ungkapnya.

Adi Nur Prasajo selaku Ketua Karang Taruna Tunas Jaya Desa Duwet juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada Babinsa Desa Duwet yang telah hadir dan berikan informasi dan motivasi serta semangat kepada pemuda pemudi Desa Duwet.

“Semoga dengan himbauan dan motivasi Pak Babinsa dapat memberikan kemajuan organisasi Karang Taruna Tunas Jaya Desa Duwet,” ucap Ketua Karang Taruna Tunas Jaya. (Red)